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Barru – Kepolisian Resor Barru menggelar Apel Pergeseran Pasukan dalam
rangka pengamanan TPS Pilkada 2024 di halaman Mapolres, Selasa
(26/11/2024). Apel dipimpin langsung Kapolres AKBP Dodik Susianto, S.I.K yang
juga dihadiri Ketua KPU dan Ketua Bawaslu Kabupaten Barru serta sejumlah
pejabat Forkopimda.



 

Sebanyak 237 personel Polres Barru akan melaksanakan pengamanan di 329
TPS yang tersebar di 7 kecamatan di Kabupaten Barru.

 

Tidak hanya diikuti oleh personel pengamanan TPS dari Polres Barru, apel juga
diikuti oleh personel BKO Brimob Polda Sulsel, Kodim 1405 Parepare, Sat
Linmas, Satpol PP, Dinas Kesehatan, serta Badan Penanggulangan Bencana
Kabupaten Barru.

 

Pada kesempatan tersebut, Kapolres menegaskan lima poin penting terkait
pedoman pelaksanaan tugas pengamanan TPS. Hal pertama yang disampaikan
yakni imbauan jaga kesehatan dan keselamatan bagi personel pengamanan
selama bertugas.

 

Selanjutnya penekanan netralitas Polri dalam mengamankan Pilkada serentak di
Kabupaten Barru. Kapolres juga meminta jajarannya untuk senantiasa
meningkatkan koordinasi dan kerja sama kepada seluruh stakeholder Pilkada
2024.

 

Kepada seluruh perwira dan bintara yang bertugas selama pemungutan suara,
Kapolres memerintahkan agar mengantisipasi dan tanggap cepat terhadap
seluruh permasalahan yang ada di TPS.

 

Terakhir, kapolres meminta agar jajarannya melaporkan secara berjenjang setiap
permalahan yang muncul di kewilayahan selama pengamanan berlangsung.

 

Perwira yang pernah menjabat Komandan Batalyon Taruna Akademi Kepolisian
ini tidak lupa mengucapkan selamat bertugas kepada seluruh jajarannya, ia juga
mengajak untuk bersama-sama mengamankan Pilkada sehingga tercipta situasi
kamtibmas yang aman dan kondusif.

 

“Selamat bertugas kepada seluruh personel, mari bersama-sama mengamankan
Pilkada Tahun 2024 – 2025 sehingga tercipta situasi kamtibmas yang aman dan
kondusif di negara yang kita cintai ini,” jelas ujar Kapolres.


